



ATHIS-MONS

COMPTE RENDU D'AUDIENCE

PARIS, le 27 juillet 2020



Le jeudi 23 juillet 2020, une délégation **Alternative Police CFDT IDF** composée de notre Secrétaire Zonal IDF et de notre Délégué Départemental 91 était reçue à la mairie d'Athis-Mons par monsieur le Maire Jean-Jacques GROUSSEAU et l'un de ses adjoints (policier de métier).

Alternative Police CFDT IDF tenait à recueillir le sentiment de monsieur le Maire car alors que nous alertons depuis des mois sur les difficultés de mise en place du projet, la majorité des maires d'Essonne semble aujourd'hui opposée à la réforme territoriale.

Notre priorité : défendre vos intérêts !
Notre devoir : vous informer !

RÉFORME TERRITORIALE : INQUIÉTODES ET REVENDICATIONS

La réorganisation des structures de la DDSP est présentée comme visant à mieux répondre aux besoins du territoire, notamment en terme de réponse opérationnelle.

Mais selon Jean-Jacques GROUSSEAU, le projet de réforme ne permettra pas d'atteindre cet objectif localement. Il demande principalement un commissariat réellement opérationnel à Athis-Mons, de façon à garantir la sécurité à ses administrés (rappelons ici que le commissariat d'Athis-Mons a également en charge Paray-Vieille-Poste, pour un volume total avoisinant les 45 000 habitants).

1



Bureau Île-de-France

52, rue Crozatier 75012 PARIS
01.42.38.57.61



Cette volonté de bon sens rejoint les principales revendications d'Alternative Police CFDT IDF concernant le devenir prochain du commissariat d'ATHIS-MONS, à savoir le besoin d'effectifs pour permettre l'efficacité de l'action policière ainsi que la sécurité de nos collègues, et un GAJ (Groupe d'Appui Judiciaire) en mesure réelle d'accueillir le public.

Notre interlocuteur dénonce une police en souffrance dès à présent, et s'inquiète d'autant plus de ses conditions de travail après la réforme territoriale. Alternative Police CFDT IDF s'associe à ce constat, tant il est vrai que sans les moyens et les effectifs nécessaires, nos collègues ne seront pas en capacité de lutter efficacement contre les violences et le trafic de stupéfiants qui persistent pourtant dans les quartiers difficiles du secteur.

La qualité générale de l'action policière et la sécurité d'intervention des effectifs sont pour monsieur le Maire d'ATHIS-MONS et pour Alternative Police CFDT IDF des objectifs évidents et indiscutables.

UN RETOUR D'EXPÉRIENCE DÉJÀ POSSIBLE AVEC LES BAC D'AGGLOMÉRATION

La réforme des BAC d'agglomération devait permettre d'organiser ces effectifs de manière plus opérationnelle, mais Alternative Police CFDT IDF a le regret de constater que cela ne correspond pas aux retours d'expérience de nos collègues.

2



Bureau Île-de-France

52, rue Crozatier 75012 PARIS
01.42.38.57.61



UN RETOUR D'EXPÉRIENCE DÉJÀ POSSIBLE AVEC LES BAC D'AGGLOMÉRATION

Nous alertons sur les difficultés liées aux délais d'intervention étant donné les spécificités locales, notamment le fréquent encombrement de la N7 reliant JUVISY à ATHIS-MONS.

C'est pour cette raison également que monsieur le Maire demande une BAC spécifiquement dédiée à ATHIS-MONS, car la sécurité des personnes ne peut dépendre des conditions de circulation.



ÉCHANGE ENGAGEMENT

Alternative Police CFDT IDF remercie monsieur le Maire pour son accueil et la transparence de son discours. Nous soutenons pleinement ses revendications en terme de moyens et d'effectifs car nous partageons le point de vue selon lequel la réforme territoriale n'est qu'une réponse structurelle à un déficit de policiers.

Notre engagement restera total pour la défense des conditions de travail de nos collègues d'ATHIS-MONS et de l'ensemble du département dans le cadre de la réforme à venir.

3



Bureau Île-de-France

52, rue Crozatier 75012 PARIS
01.42.38.57.61

